



インスピレーションになるう

RI会長：ハリ・ラジ(ハマ) 地区がハナ：末長範彦(岡山RC)
 会長：本田雅一 幹事：坂口元昭 雑誌・会報：錦織信雄

【第1453回例会次第(2018年11月第3回)】

日時:2018年11月26日(月)18:30～
 会場:ANAクラウンプラザホテル米子
 〈11月〉ロータリー財団月間

1. 開会点鐘
2. 「それこそロータリー」斉唱
3. 会長挨拶
4. 幹事報告

A. 例会変更のお知らせ ビジター受付
 米子中央RC…11/29(木)夜間例会 あり

5. 委員会報告

A. 親睦・出席委員会
 出席報告・事業所創立記念日・スマイル発表
 B. その他

6. 閉会点鐘

18:50 懇親会
 乾杯
 歓談
 19:20 チャリティーオークション
 20:20 中締め
 手に手つないで
 20:30 閉会

お知らせ

- ・12/3(月) 13:30～ 定例理事会
 ANAクラウンプラザホテル米子
- ・12/24(月) 例会休会
- ・12/31(月) 例会休会
- ・12/31(月) 23:00～ 新年拝賀式 勝田神社

10月15日のMakeUp後の出席率 86.44%

米子南RC例会運営一覧

日時	第 回例会	内 容	場 所
12月3日(月)12:30～13:30	第1454回 (12月第1例会)	イニシエーションスピーチ 仲田竜也、安部俊一郎、足立洋二郎	ANACP ホテル米子
12月10日(月)12:30～13:30	第1455回 (12月第2例会)	卓話「日本刀あれこれ」 公益財団 日本刀文化振興協会 理事 刀剣研師 森井偲訓 氏	ANACP ホテル米子
12月17日(月)12:30～13:30	第1456回 (12月第3例会)	年次総会 卓話	ANACP ホテル米子
1月11日(金)18:30～20:30	第1457回 (1月第1例会)	新年家族例会	ANACP ホテル米子

【第1452回例会記録(2018年11月第2回)】

日時:2018年11月19日(月)12:30～
 会場:ANAクラウンプラザホテル米子
出席率 65名[内免除6名] 中 41名 69.49%
米山BOX 1,726円(累計 45,770円)

スマイル

本田雅一会長…先日、米子少年野球連盟の納会に南RC代表として出席してきました。テント等すごく感謝しておられました。

三保文嗣…第56回米子俳句大会ではからずも入選しました。

音田猛…ちょっとだけ良い事がありました。

足立珠希…11/25午後2時から米子公会堂で県民による第九米子公演に出ます。お時間のある方はぜひお越しください。

【午輪句会講評】

中村夢窓 主宰



お元気な中村先生にお会いできたことを大変嬉しく思います。以下、講評内容です。

(前田壽美) 視覚、聴覚を捉えた句。

(福井龍介) 視覚、聴覚において立体感のある句。(鹿島康裕) 昔からの情景が浮かぶ秋らしい良い句。(三保文峰) 蕎麦の花が美しく風に揺れ、あたたかも白波の様である。まさに写生の極致である良い句。(長田豊生) 鯖と温め酒は季重なりであるが、鯖缶は鯖の形をしていないので大丈夫であろう。(坂口千丘) 処暑は8月23日頃で、残暑の中、親しげな様子を表した良い句。(坂本胡兆) 風情のある無月の夜に、フランスの流行歌シャンソンが艶めかしく流れているという良い句。(佐々木博正) 秋の蝶が微妙に動いていたのにやがて動かなくなる。姿色を現した写生の極致である。(裏面へ続く)

(鶴田和風) 郁子は野木瓜とも言い、あけびに似た果実で、それを見て旧友の訃報に接し、感無量であるという句。(中村夢窓先生の句) 盆の初めの迎え火で帰ってこられた奥様と会話されるのでしょうか。講評の後、時候に関する冬の季語の解説がありました。一通りの解説の後、神無月から神在月のお話をさせていただきました。11月の終わり出雲に参集された八百万神がお帰りになるとき神等去出(からさて)祭が行われる万九千神社があるところが先生のふるさとだそうです。幼少のころの懐かしい思い出をお話下さいました。(細田克彦 記)